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El  pleno  municipal  se  ha  reunido  hoy  de  carácter
ordinario para aprobar la modificación de crédito de 11
millones de euros de remante para el plan de inversiones
“Elda parte de ti” y para diferentes colectivos.  

El  edil  de Hacienda, Fernando Gómez,  ha explicado
que “de los 11 millones de euros, 1’6 millones van a
entidades de la ciudad que hacen una gran labor en
educación,  cultura,  deportes,  fiestas,  comercio  y
tradiciones.  También  se  incluyen  en  esta  anualidad
835.500 euros para el CD Eldense y 181.500 euros para
el Elda Prestigio. Como son convenios por temporada, en
enero se dará lo que reste de temporada”. El resto del
montante,  cerca  de  diez  millones,  se  destinan  a

inversiones  dentro  del  plan  “Elda  parte  de  ti”.  Estas
modificaciones han contado con los votos a favor del
PSOE, PP, Elda Para Todas y el voto en contra de VOX.

Por  otro  lado,  la  solicitud  de  la  subvención  de  8’2
millones a los fondos FEDER de la Unión Europea, Elda
pondría  5’9  millones  de  euros  para  diferentes
actuaciones en la ciudad. Esta solicitud ha salido adelante
con los votos a favor del PSOE y Elda para todas, la
abstención del PP y el voto en contra de Vox.

El pleno saca adelante el plan "Elda parte de ti"
28/02/2025

PSOE, PP y Elda para todas votado a favor de este plan | Marta Maestre.
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El edil de Hacienda, Fernando Gómez, ha desgranado la
reestructuración económica | Marta Maestre.

En cuanto la  moción del  grupo municipal  popular  en

defensa del sector del calzado ha sido rechazada por los
votos en contra del PSOE y Elda Para todas. Pero se ha
incluido una moción de urgencia por parte de ambos
partidos  que  incluía  puntos  similares  a  la  propuesta
popular salvo el  cambio del  contrato y esta ha salido
adelante por unanimidad.

Las dos mociones de Vox sobre dotar de iluminación a las
partidas del Melik y la Casa de los Dolores, así como del
renombramiento de señalización de caminos rurales han
sido denegadas por el equipo de gobierno.

Durante el pleno se ha producido un incidente entre el
público, ya que se han insultado por motivos políticos. El
alcalde Rubén Alfaro, ha tenido que llamar al orden a
ambos.
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